
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence W-02W1YH

Prix 1 905 €

Paris 17Eme
Appartement à louer (75017)
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Exclusivite - a proximité de l'arc de triomphe, dans le Cœur d'un quartier culturel et

appréCIé  des  personnes  venant  du  quatre  coins  du  monde  en  quête  de  belles

adresses.  Engel  &  Völkers  vous  propose  la  location  d'un  spacieux  deux  pièces

meublé  de  37m²,  au  3e  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  ancien.

l'appartement  sur  cour,  se compose d'un séjour,  d'une cuisine ouverte équipé et

aménagé, d'une chambre et de sa salle de douche avec toilettes et du rangement.

Cette hauteur sous plafond est mis en avant par une Décoration minimaliste, nous

avons aucun doute qu'il sera votre coup de Cœur. Calme ...

Exclusivity  -  close  by  the  arc  de  triomphe,  in  the  heart  of  a  cultural  and  lively

neighborhood,  all  the  people  are  looking  for  this  kind  of  place  to  LIV  in.  Engel  &

Völkers  propose you a spacious furnished one bedroom of  37m²,  in  the 3rd floor

with elevator.  The apartment  consists  of  a  living room, an open kitchen equipped

and  furnished,  a  bedroom  and  its  shower  room  with  a  toilet  and  a  lot  storage.

Decorated in a minimalist way, we have no doubt it will be your favorite... Specially

for  their  high  ceilings  !  Quiet  and  bright,  the  apartment  will  bring  you  all  the

necessary comfort. Dpe : ( ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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